

## ラグビーワールドカップ2019盛り上がっていますね。

私は、9月28日の、日本vsアイルランド戦を観戦してきました。  
試合結果は、ご存知の通り19対12 日本チームの勝利！  
この歴史的な大勝利をまさか目の前で見ることになるうとは…。  
ほんまに素晴らしい試合でした。ただただ大感動でした。

アイルランドは大好きな国やし、ラグビーはめっちゃ強いし、  
勝ち負けは関係なく、このゲームは楽しめると、試合前から確信  
していました。

こんな試合を観戦できるのは、最初で最後かもしれません。  
だから、この千載一遇のゲーム観戦を存分に楽しむために、行動計画をたてました。

1. アンセムを完璧に歌う: YouTubeを見て繰り返し練習！
2. アイルランドへの敬意を表明: アイルランドのカラーである緑色のアフロヘア着用
3. ビールをたくさん飲む: ラグビー観戦にビールは不可欠！

そして待ちに待った本番。

アンセムIreland's Call(アイルランドラグビーチームが試合前に  
歌う歌)、高らかに歌いました。

緑のアフロはAmazonにて539円で購入。右)証拠写真です。  
ハイネケンビールは3杯、まさに勝利の美酒でした。

帰宅後は、録画で自分の姿をさっそくチェック！  
米粒くらいの緑アフロを辛うじて確認。(矢印)

現在10月1日。ワールドカップはいよいよこれからが佳境です。  
そして世界王者を決める決勝戦は11月2日。舞台は横浜。  
もちろん一番に応援しているのは日本チームやけど、でもオール  
ブラックス大好き。

ウェールズもアイルランドもイングランドも、ほんまどのチームも素  
敵。魅せられます。

まだまだ当分の間、この素晴らしいゲームを見続けられる幸せに感謝。

ラグビー万歳！

ラグビーワールドカップ2019万歳！



小笠山総合運動公園エコパスタジアム

